



El INAH entregó a su comunidad la iglesia de San Lucas Tlacoachcalco, Tlaxcala

- Del inmueble dañado por los sismos de 2017, se reintegró la linternilla, se recuperó la torre campanario, cúpula, techumbre de sacristía y se impermeabilizó la bóveda
- El templo está listo para las festividades de la localidad

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia y su representación en Tlaxcala, entregó las obras concluidas en el templo de San Lucas Tlacoachcalco, del siglo XVII, el cual resultó dañado por los sismos de 2017.

Fue durante la visita al recinto, ubicado en el municipio de Santa Cruz, el 7 de septiembre de 2023, cuando la secretaria de Cultura, Alejandra Frausto Guerrero, aseguró a la comunidad y a su fiscal, Fortunato Bernabé Padilla, que octubre marcaría la fecha de terminación de los trabajos en la iglesia; el 29 de octubre de 2023, el director del Centro INAH Tlaxcala, José Vicente de la Rosa Herrera, agradeció a la feligresía su confianza en el equipo del INAH al cumplirse dicha meta.

Por ejecución directa del INAH, en esta iglesia fue reintegrada la linternilla, se recuperó la torre campanario, cúpula, techumbre de sacristía y se impermeabilizó la bóveda. A la iglesia de San Lucas Tlacoachcalco se sumarán cuatro templos más que serán entregados este año, con lo que la Secretaría de Cultura federal continúa avanzando en la encomienda del rescate del patrimonio afectado por los sismos de 2017.

El padre Gastón Urriola reconoció la labor del INAH y enfatizó en lo especial que hace este acto a las festividades de octubre en la localidad.

El acta de entrega fue firmada por el director del Centro INAH Tlaxcala, José Vicente de la Rosa Herrera; el titular del área de Sismos, Eduardo López; la encargada de obra, arquitecta Alejandra Aguilar, y el padre Gastón Urriola.